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大宮街づくり月報 ＯＥＣ 

  ５月定例例会    

こんばんは、平成22年度定時総会が無事に終了する事が出来まし

た。本日の例会は１年間の各チーム成果と課題の発表です。又23

年度の事業計画についても皆さまにご報告させて頂きます。22年

度の事業報告がありましたが、特に大型ゲストの公演を頂く事が

出来ました、株式会社船場の深井さん・小島さんによります「ま

ちづくり」そして「東口の絵」までも発表して頂きました。又、

本日ご参加の埼玉大学 大熊先生にも素晴らしいご講演を頂きました。又都市計画の

関口先生にはコーディネーターをして頂いたり、東口のビジョンを含めた形で応援を

頂きました。そして、西郷先生をお呼びしての女性フォーラム、あるいは4校の学生さ

ん達にご参加頂いた学生フォーラム。そして市民フォーラムなど開催させていただき

ました。 

視察においては、名古屋の「おかげ横丁」、名古屋駅前集中燃料システム、さいたま

新都心の集中ガスシステムを見学いたしました。東京ガスさんには感謝しておりま

す。又、市民会議においても市民フォーラムで出来上がりました東口像もパワーポイ

ントで発表させていただきました。 

又、昨年度は市長への提言と言う事で「13の街づくり構想」を

提案させていただきました。 

本年度は「絵」を「街づくり構想図」を私達の会で皆様にご提

示できるようにしたいと思っています。アルクさん、船場さん

にも創って頂いた「構想図」も同時に見て頂き現実に近付けた

いと思っています。 

             

・次回6月例会（6月24日金曜日）大宮市役所本館6階大会議室 

 さいたま市の環境と公共交通システム研究会 

 坂本会長 「LRT新交通システム」の講演会 

・次次回7月例会（7月22日（金曜日）大宮市役所南館301号室 

 小嶋彰先生「スペースプランディング」著者 近々のヨーロッパ情報 

例会主題  2010年度各チーム活動報告 

チームA    市民フォーラム 

齋 藤  巌 

チーム 

  リーダー 

 

・スポーツ都市・北銀座再生・鉄道見学大栄橋再構築・大宮駅北口・東口駅前再生 



一般社団法人 大宮駅東口推進協議会 

 チームワーキングスタッフ 女性フォーラム    

ワーキングスタッフ 

逸見リーダー 

 

・街の回遊性構想・地下利用構想・南銀座再生構想・大宮駅東口・さいたま新都心遊歩道構想・シンボル施設構想 

チームEEC   学生フォーラム 

チームEEC 

新岡リーダー 

 

・氷川神社道を活かした街づくり・区役所移転構想（行政・公共施設）・大使館村構想 

田中顧問 

顧問総評 

天水顧問 

久世会長率いるOECが随分沢山の事

をしてきたなと感じた。又、これを

やる事により視点も変わってきたと

思う。色々な事が見えて来たではな

いだろうか？次年度も目標は今まで

やって来た構想を形にする事です。

皆さん頑張ってください。 

本日の活動報告、今後の事業報告を聞

き 常に五感を感じ作り上げて来たと

感じている。大宮の街づくりの中で

「グランドデザイン」をOECが創って

もいいのではないだろうか。北地区も

準備組合が出来上がった。地権者と並

行し東口全体の声をあげてもいいので

はないだろうか。 

埼玉大学 大熊先生 

10月1日2日の2日間に埼玉大学にて「全国街づくり会議」を開催いたします。

街づくりの実務家、専門家が会員になり（全国600名）年に1回この大会を開く

ものです。OECさんのように自分の街をどうしていくか？と言う取り組みをし

ている全国の街づくりの団体の方たちが集まり交流し、親睦する場でありま

す。今年のテーマは「地域が願う街づくりの実践」でして まさに今、埼玉で

やっている事ですので会も埼玉で開催される事になりました。全国から色々な

団体が来ますが「さいたまは今こんな取り組みをしている」「こんなことを実

践している」と言う事をアピールして頂きたい。 

この会合にはさいたま市、埼玉大学OECのご協力も頂いております。皆さま、是非ご参加ください。 
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